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  中醫藥管理委員會遲遲未能公佈認可中醫課程名單，令畢業生報考執業試的資格頓成疑問，雖然大多數開辦中醫課程的院校，均表明校內中醫課程還未被認可，但一些修讀中醫課程的學生卻對此情況不大清楚。
香港大學專業進修學校中醫藥部表示，由於香港中醫藥管理委員會正就各個有關課程進行評估，故未有一間院校所辦的課程已被當局認可，包括香港大學專業進修學校的中醫課程。中文大學中醫學院亦承認，該校的課程仍未被正式認可，要等待香港中醫藥管理委員會完成課程評估工作後，才有定案。
首要裝備自己
對於所報讀的課程還未被認可，香港浸會大學一年級的陳同學表不，她對此毫不知情，只知道若要成為註冊中醫，便要通過執業試。至於只有認可課程的畢業生才有資格考取執業試，陳同學亦表示對此不太清楚。
同樣地，就讀香港浸會大學中醫藥學院四年級的黃同學表示，不知道自己修讀的課程仍未被確認。黃將於明年便完成整個中醫課程，被問及會否擔心此情況影響日後從事中醫工作，他謂，現在首要任務，是在知識上裝備自己，因為社會最看重的，始終是豐富的中醫知識。
學生：好似白老鼠
「第一屆的學生當然會像『白老鼠』！」同是就讀浸大中醫藥學院四年級的Echo坦言，香港的中醫藥課程以至中醫藥委員會均是剛剛成立，當中出現問題，例如評審進度緩慢等，實在所難免。她續指「我剛入讀時，學校還未能招攬一些較好的中醫教授，我都沒有介意，因為所有事情均是剛起步，我們應該體諒。」
將於明年畢業的Echo與大多數同學一樣，並不知道就讀的中醫課程仍未獲認可，不過，Echo對此並不擔心，「我相信我們的課程必定會被認可。」
編輯：蘇勇鵬、葉麗珊
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